

Mineducación en los medios

Regionales, locales y especializados

Diciembre 12 de 2016

El Meridiano [Web]

De Cero a Siempre

Hoy será lanzada la política pública "De Cero a Siempre" por parte de la Gobernación mediante un foro que busca promover la atención a la primera infancia en toda la región.

Diciembre 12 de 2016

El Meridiano [Web]

Reconocimiento nacional

Andrés Felipe Villacob Hernández, recibió el reconocimiento 'Andrés Bello', el cual otorga el Ministerio de Educación Nacional a los estudiantes que obtienen los mejores puntajes en las Pruebas Saber 11.

Diciembre 13 de 2016

El Colombiano [Web]

Medellín oficializa 12 colegios que eran de cobertura

Al iniciar el 2016, uno de los primeros retos que tuvo que afrontar la entonces nueva Administración Municipal de Medellín, para asegurar la calidad en la educación de casi 10.000 niños y jóvenes, era la inclusión al sistema de varios colegios de cobertura.

Diciembre 12 de 2016

El Meridiano de Córdoba [Web]

Recuperan computadores que habían sido robados

La tranquilidad retornó al Colegio Nacional José María Córdoba, porque fueron recuperados 37 de los 38 computadores que se robaron del plantel.

Nacionales

Diciembre 13 de 2016

El Tiempo

Por primera vez hay menos adolescentes embarazadas en el país

Encuesta Nacional de Demografía y Salud evidenció además que población colombiana es cada vez más vieja y que se reducen las muertes de niños.

Diciembre 12 de 2016

El Tiempo [Web]

Becas a las que pueden aspirar los colombianos este fin de año

Hay programas en Estados Unidos, Egipto, España, Reino Unido y Francia.

Regionales, locales y especializados

Diciembre 11 de 2016

Ecos del Combeima [Web]

Auxilios educativos que construyen futuro

Desde hace varios años la multinacional Cemex viene apoyando la educación en la región desde la básica primaria hasta la formación superior.

Diciembre 12 de 2016

Emisora Atlántico [Web]

Obras por \$9 mil millones en 4 instituciones educativas del Atlántico serán inauguradas en los próximos días

Más de 9 mil millones de pesos se invirtieron en la construcción y adecuación de 4 instituciones educativas en corregimientos y municipios del departamento del Atlántico.

Diciembre 12 de 2016

El Meridiano de Sucre [Web]

Elegirán representante de los egresados

El sábado 17 de diciembre los egresados de la Universidad de Sucre elegirán al que los presentará ante el Consejo Superior de la Institución.

MINISTERIO DE EDUCACIÓN NACIONAL

